

Je viens par ce mail donné mon avis favorable pour la création d'un centre de loisirs et d'un gymnase adapté au besoin de nos enfants et de nous même. Que ce soit l'accueil de mes filles sur le temps périscolaire ou le sport, je trouve que cette structure manque vraiment sur Saint Julien du Sault. Les locaux actuels servant à cela en ce moment étant exigus et vieillissant sans compter les nombreux sports ou arts qui ne peuvent s'y pratiquer dans des salles adaptées. La culture et le sport sont tellement important dans la vie des petits comme des adultes. Ce serait vraiment un plus pour notre commune.

Cordialement
Mme Fourgeot